



Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL AYUNTAMIENTO INVIERTE MÁS DE 100.000 EUROS EN TRABAJOS DE AJARDINAMIENTO EN ROTONDAS E ISLETAS DE LA AVENIDA MONTSERRAT CABALLÉ

Se ha actuado en 12.000 m² consiguiendo una importante mejora paisajística en el entorno del Parque Comandante Benítez

Se ha creado una pequeña red de caminos para poder pasear o atravesar dicho espacio de un modo seguro lejos de la carretera

06/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del servicio de Parques y Jardines del Área de Sostenibilidad Medioambiental, ha desarrollado trabajos de ajardinamiento y acondicionamiento en las rotondas e isletas de la avenida Montserrat Caballé en el distrito de Churriana. El concejal de Sostenibilidad Medioambiental, Francisco Cantos, acompañado del edil responsable del distrito, José del Río, han informado de las actuaciones realizadas en las que se han invertido un total de 113.295 euros.

El objetivo de esta iniciativa municipal es la mejora paisajística de los espacios cercanos al Parque Forestal Comandante Benítez y a la zona comercial ubicada en el entorno de las avenidas Montserrat Caballé y Velázquez. Más de 12.000 m² en donde se han realizado labores de desbroce, instalación de sistemas de riego de gestión telemática y la plantación de plantas, entre otras actuaciones.

Concretamente en la rotonda e isletas de la avenida Velázquez confluencia con avenida Montserrat Caballé, en el denominado cruce de Churriana, se ha acondicionado una superficie de 10.474 m² con una inversión de 75.840 euros. Los trabajos, ejecutados por la empresa Raga Medioambiente, dentro del capítulo destinado a actuaciones extraordinarias, han consistido en el desbroce y limpieza e instalación de un sistema de riego de gestión telemática que permite controlar de modo remoto todo el riego de la zona, asegurando así un riego más eficiente y de un menor consumo de agua. Además se han plantado especies endémicas mediterráneas como lentiscos, palmitos y algarrobos, entre otras, que aseguran una adecuada adaptación al entorno con escasas necesidades hídricas.

Estas actuaciones se han completado con la siembra de semillas de diferentes tipos de gramíneas y herbáceas con flor para generar una pradera florida, también con bajos requerimientos de agua de riego y de mantenimiento. Por



último, se ha creado una pequeña red de caminos para poder pasear o atravesar dicho espacio de un modo seguro lejos de la carretera.

También, se ha actuado en la glorieta de la avenida Monserrat Caballé (frente IKEA) en una superficie de 1.666 m². En esta caso las tareas de adecuación y mejora, en las que se han invertido un total de 37.455 euros, han requerido la sustitución de árboles y arbustos de especies invasoras existentes como *Pennisetum setaceum*, incorporándose árboles del género *Ceiba*, y arbustos tales como *Gaura*, *Eugenia* y *Pittosporum*. Además, se ha regenerado la cobertura vegetal del suelo con *Lippia repens*.

En el nuevo diseño de esta glorieta se han incorporado diversos áridos de diferente color y texturas consiguiéndose un diseño atractivo que ha mejorado su aspecto general. Y además cuenta con una instalación de riego por telegestión con red de aspersores y de goteo.